



Das Bündnis für eine gentechnikfreie Region Augsburg ist glücklich über 30 gentechnikfreie Gemeinden.

### Augsburger Bündnis kämpft erfolgreich gegen Gentechnik

Veröffentlicht am: 27.06.2011

Knapp zwei Dutzend Verbände und Gruppen bilden das "Bündnis für eine gentechnikfreie

Region Stadt und Land Augsburg". Seit dessen anderthalbjährigem Bestehen haben sich über 30 Gemeinden für gentechnikfrei erklärt. Weitere Orte planen in Zukunft, Gentechnik auf dem Acker und in Futtertrögen größtenteils auszuschließen. Die Verträge basieren auf freiwilligen Übereinkommen. Ziel des Bündnisses ist eine gentechnikfreie Region, um die Abhängigkeit der Landwirte von Großkonzernen zu verhindern und Lebensmittel frei von Patenten zu halten.

Links zu diesem Artikel

- [Augsburger Allgemeine: Mehr als 30 Gemeinden im Landkreis sind gentechnikfrei](#)
- [Infodienst: Gentechnikfreie Regionen](#)